

Los rectores denuncian la "precariedad" de las becas universitarias - 20 minutos - 14/10/2016

Los rectores denuncian la «precariedad» de las becas universitarias

Las dotaciones de ayudas en universidades públicas presenciales en España se redujeron cerca de un 20% entre 2012 y 2015, lo que significa que los becarios «se enfrentan a una mayor precariedad». Es lo que concluye el estudio *La Universidad española en cifras 2014-15*, presentado ayer por la Conferencia de Rectores CRUE y Universidades. La financiación media por alumno becado se situaba el año pasado en 2.637 euros, cifra equivalente a la de 2006 y muy lejana a la de 3.256 euros del curso 2012-13.

Además, según recordó Jorge Sáinz, secretario general de Universidades, «España tiene uno de los niveles de precios universitarios más elevados de la UE», que se une a «uno de los niveles más bajos de becas y ayudas al estudio».

Los becados representaron en el curso 2014-15 el 27% de los alumnos de grado en las universidades públicas. Ese año, el gasto público universitario había retrocedido un 14% con respecto a 2010. ● R. A.